



Je suis toujours aussi déterminé à conduire notre pays.

Je dis souvent que nous n'avons pas un pays de rechange, c'est le nôtre et on doit l'aimer. C'est mon devoir de le conduire sur la voie du changement économique et de le faire entrer de plein pieds dans le 21^{ème} siècle.

Les méthodes doivent évoluer, l'heure est au pragmatisme. Nous devons nous mettre au travail.

En 10 ans, chaque victoire, chaque épreuve surmontée, l'a été, au prix d'un engagement collectif. Nos plus belles réussites sont devant nous. C'est ensemble que nous construisons l'avenir.

- Ali Bongo Ondimba